



LA OPINIÓN

Fútbol por la diversidad en Málaga durante todo el 2017

■ El fútbol en la ciudad de Málaga se posicionará a lo largo del 2017 a favor de la diversidad cultural, religiosa, afectivo-sexual y de género, funcional e ideológica. «Fútbol por la Diversidad» es una iniciativa en la que participan Accem, la Asociación Marroquí para la Integración de los Inmigrantes, CD Puerta Oscura, Cear, Codenaf, Cruz Roja, Fundación Secretariado Gitano, Incide y Médicos del Mundo. Se celebrarán un mínimo de 12 partidos. **L.O.** MÁLAGA